

Bericht zur Jahreshauptversammlung am 11.11.2015
der Narrengilde Rißtal-Gurra e.V. Warthausen



Die Rißtal-Gurra blicken auf viele Höhepunkte im Jahr 2015 zurück

Im bis auf den letzten Platz gefüllten Feuerwehrhaus in Warthausen versammelten sich am 11.11.2015 die Rißtal-Gurra Warthausen zu ihrer Jahreshauptversammlung um ein ereignisreiches Jahr zu schließen und in die neue Saison zu starten.

Der 1. Vorstand Frederik Gantert begrüßte die versammelten Gurra und Herrn Bürgermeister Jautz zur Jahreshauptversammlung am 11.11.2015. In seinem Bericht ließ er das letzte Jahr mit vielen Bildern noch einmal Revue passieren. Neben den Einsätzen beim Weihnachtsmarkt, den vielen Umzügen zwischen Schwäbischer Alb und Bodensee, dem Rathaussturm mit Gurralade und vieler anderen Veranstaltungen gab es auch Highlights, die hervorzuheben waren. Ganz am Anfang der Fasnetssaison stand der Gewinn des Maskentanzwettbewerbes, der Gurra Maskentanzgruppe, bei ihrer ersten Teilnahme an diesem Wettbewerb. Es folgten weiter sensationelle Auftritte bei Brauchtumsabenden. Als zweites Highlight 2015 war natürlich die erste Ausgabe des Hobby-Bobby-Car-Rennens im Sommer zu erwähnen. Zum Ende des Jahres konnte dann endlich auch der eigene Vereinsraum in Warthausen bezogen werden. Frederik Gantert bedankte sich hierfür nochmals bei der Gemeinde. Für die Zusammenarbeit mit den anderen örtlichen Vereinen und der Gemeinde galt ebenso sein Dank, welche auch zu einem reibungslosen Ablauf der Fasnet und aller anderen Veranstaltungen beitrugen.

Anschließend berichtete er über die gute Beteiligung an den Umzügen und Brauchtumsabenden. Mit 100% und mehr Teilnahmen waren Claudia Brand, Laila Holzmüller, Claudia Fritzenschaft, Bernd Amendinger, Christiane Städele und Gerold Schrack bei den Veranstaltungen beteiligt.

Derzeit zählt der Verein 333 Mitglieder, wovon 136 Aktive, 128 Aktiv/Passive, 32 Passive und 37 Kinder sind, berichtete Schriftführerin Claudia Bannert. Als neue aktive Mitglieder wurden Ulrike Fink, Beate Schoch, Pia Limbeck, Elena Kloos, Laila Holzmüller, Julian Lang, Johanna Huchler und Larissa Mayer begrüßt.

Die Kassenprüfer bescheinigten Kassier Stefan Angele auch in diesem Jahr wieder eine hervorragende Kassenführung.

Die Vorstandschaft konnte daher durch Herrn Bürgermeister Jautz einstimmig entlastet werden.

Bevor es dann zu den Wahlen ging, wurde Conny Bögel (Häswärterin) und Kurt Walter (Gurrarat) aus der Vorstandschaft, mit dankenden Worten verabschiedet, ebenso auch Claudia Bannert, welche die Vorstandschaft nach 5 Jahren verlässt.

Bernd Amendinger (2.Vorstand), Jürgen Breitruck (Maskenwart) wurden in ihren Ämtern bestätigt. Amelie Sägmüller (Schriftführerin), Heike Natterer (Häswärterin), Tobias Zeller (Gurrameister), Julian Lang (Gurrarat) und Joshua Ege (Jugendwart) wurden neu in ihre Ämter gewählt.

Mit Spannung wurde die Ziehung der 3 Täuflinge für die Narrentaufe verfolgt. Das Los fiel auf Pia Limbeck, Stefan Fürst und Jasmin Leicht. Als Ersatz wurden Frank Lutz und Beate Schoch gezogen.

Nach Bekanntgabe der Fasnetstermine 2016 verabschiedete Frederik Gantert die anwesenden Rißtal-Gurra mit einem „Klaua-Hora-Knurra – d'Rißtal-Gurra“ in die Fasnetssaison 2016.